

26. November 2024

Liebe Eltern,

Elternvertreter*innen aller Klassen, SEB-Delegierte, Frau Schulendorf, Frau Brodtmann und ich trafen uns am Dienstagabend (19.11.24) zum zweiten „Mollhagener Schulstammtisch“, der aus der Ideenschmiede im Januar 2024 entstand.

Im Zentrum dieser Abende stehen immer wieder die Fragen:

Wie kann die Grundschule Mollhagen noch besser werden?

Was wünschen wir uns für unsere Kinder während ihrer Grundschulzeit?

Zunächst wurden einige allgemeine Themen und Themen der kommenden Schulkonferenz angesprochen.

Anschließend wurden die Ergebnisse der Ideenschmiede (16.01.24) und Ergebnisse des ersten Schulstammtisches (14.05.24) betrachtet.

Überblick der Wünsche aus der Ideenschmiede



Erledigt

- Optimierung der Pausenaufsichten
- Schulaufführungen (Sommerfest)
- einheitlicher und rechtzeitiger Informationsfluss im Jahrgang (Draußenschulbrief)
- mehr Aufklärungsarbeit zum Thema *Mobbing* (Einführung des Gewaltpräventionstages)
- Erstellung des Organigramms für mehr Transparenz

In Bearbeitung

- einheitliche Nutzung des Schulplaners
- Schulhofpflege bzw. *Frühjahrsputz*
- einheitliche Sommerferienschlusszeiten mit den Kitas
- einheitlicher und rechtzeitiger Informationsfluss im Jahrgang (regelmäßige Jahrgangstreffen des Kollegiums)

Auf der To Do-Liste

- mehr Bewegungsoptionen in den Regenspauzen
- mehr Lehrkräftepräsenz während des Vorlesetages
- häufigere Verteilung der „gelben Zettel“ mit konsequenten Folgen
- mehr Einheitlichkeit bei Materialien und Methoden
- Schulgarten
- Schwimmwoche

Überblick der Wünsche seit dem letzten Stammtisch



Erledigt

- Steckbriefe im Flur
- Plakat mit Bildern des Schulpersonals im Flur
- einheitliche Nutzung des Schulplaners
- Schulhofpflege
- einheitliche Sommerferienschlusszeiten mit den KiTas
- engere Zusammenarbeit im Jahrgang (regelmäßige Jahrgangstreffen des Kollegiums)
- Schulaufführungen (Sommerfest + Büchernachmittag)
- Bewegte Pausen
- mehr Lehrkräftepräsenz am Vorlesetag

In Bearbeitung

Auf der To Do-Liste

- häufigere Verteilung der „gelben Zettel“ mit konsequenten Folgen
- mehr Einheitlichkeit bei Materialien und Methoden
- Schulgarten
- Schwimmwoche

Ich freue mich sehr darüber, dass wir bereits eine Menge Ideen umsetzen oder anschieben konnten. Bitte sprechen Sie die Elternvertreterinnen und Elternvertreter und / oder die Klassenlehrkräfte an, wenn Sie Wünsche, Ideen oder Anregungen haben. Die Tabellen zeigen eindeutig, dass wir gemeinsam Vieles erreichen können!

Abschließend wurden im Plenum neue Anregungen gesammelt und diskutiert, welche wir nun im Kollegium besprechen werden:

- Optimierung der „Zu Fuß zur Schule – Regeln“
- Anschaffung von Trainingsmaterialien für die Pausen zum Fußballtraining (Leibchen, Hütchen...)
- Einführung einer Nikolauspost: Kinder schreiben Kindern liebe Nikolausbriefe, die am Schulvormittag verteilt werden
- Einrichtung von Briefpartnerschaften mit anderen Schulen
- mehr Räume für den Bücherflohmarkt einplanen

Ich möchte mich herzlich bei allen teilnehmenden Eltern für die offene, konstruktive und lösungsorientierte Zusammenarbeit bedanken! Gemeinsam werden wir unsere Schule immer besser machen:

„Große Ziele erreicht man, indem man viele kleine Schritte geht.“ (Unbekannt)

Weiter geht's! Ich freue mich!

Mit freundlichen Grüßen

Stefanie Wenzel

(Schulleiterin)